

Inscripción en varias listas

Recomendamos enfáticamente inscribirse en varias listas, ya que puede incrementar sus probabilidades de recibir un trasplante. Para muchos pacientes en el noreste de Alabama, el norte de Georgia y el oeste de Carolina del Norte, el Erlanger Kidney Transplant Center en Chattanooga, Tennessee, es a menudo el centro más cercano donde se pueden inscribir en varias listas.

Históricamente, nuestro tiempo desde el momento de la inscripción en la lista hasta el trasplante es menor que en otros centros de trasplantes de la nación, lo cual significa que usted puede recibir su trasplante con más rapidez en nuestro centro. Erlanger también es líder a nivel estatal en la obtención de órganos.



El primer paso para inscribirse en la lista de Tennessee a través del Erlanger Kidney Transplant Center es solicitarle a su nefrólogo, gerente de enfermería o trabajador social una remisión a nuestro centro. También puede remitirse usted mismo llamando a nuestro centro al **423-778-8067**.

Comience hoy mismo su proceso de remisión llamando al **423-778-8067**.

Para obtener más información visite erlanger.org/kidneytransplant



erlanger

Kidney Transplant Center

Erlanger Kidney Transplant Center
975 E. 3rd Street, Suite B-1105 | Chattanooga, TN 37403
Teléfono 423-778-8067 | Fax 423-778-6674

¿Por qué un trasplante de riñón?

Para los pacientes con enfermedad renal crónica, el trasplante ofrece una oportunidad de mejorar la calidad de vida. Los trasplantes exitosos tienen como resultado más energía y resistencia para el paciente y proporcionan libertad de la diálisis. Después de la recuperación, la mayoría de los pacientes retoman las actividades de la vida normal, como escuela o trabajo de tiempo completo.

El Centro de Trasplante de Riñón de la región

Durante más de 30 años, Erlanger ha sido el primer y único Centro de Trasplante de Riñón de la región, brindando a los pacientes servicios integrales como diálisis, trasplantes y atención posoperatoria.

Y como Erlanger está afiliada con University of Tennessee Health Science Center College of Medicine - Chattanooga, nuestro hospital de enseñanza académica se mantiene a la vanguardia de la medicina y la tecnología.

Directores del Kidney Transplant Center



Alan Koffron, MD

Director médico quirúrgico

Título médico: University of Iowa College of Medicine

Residencia: Cirugía quirúrgica, de cuidados intensivos y pediátrica, Universidad de Ciencias de la Salud /Escuela de Medicina de Chicago

Beca de especialización:

Trasplante, Facultad de Medicina de la Universidad Northwestern
Trasplante de hígado pediátrico y cirugía hepatobiliar, Children's Memorial Hospital, Chicago, Illinois



Kenneth Kokko, MD, PhD

Director médico del programa, nefrólogo

Título médico: Emory School of Medicine, Atlanta, GA

Residencia: Medicina interna, Emory School of Medicine, Atlanta, GA

Beca de especialización:

Nefrología, Emory School of Medicine, Atlanta, GA



Donación de riñón de donante vivo

Además de los trasplantes tradicionales de un donante fallecido, el Erlanger Kidney Transplant Center realiza trasplantes de riñón de donantes vivos. Este tipo de trasplante, por lo general realizado entre familiares con una composición genética similar para una función óptima del órgano, implica que una persona viva done un riñón que funcione a un individuo que lo necesita.

En 2004, se llevó a cabo en Erlanger la primera nefrectomía laparoscópica de un donante vivo asistida con la mano de la región. La asistencia con la mano facilita la velocidad operativa y la seguridad de la nefrectomía laparoscópica sin sacrificar los beneficios de la cirugía mínimamente invasiva.

El equipo del trasplante

Nuestro equipo multidisciplinario trabaja en estrecha colaboración con médicos que remiten pacientes de todas las regiones para garantizar que el diagnóstico, el tratamiento y la rehabilitación de los pacientes con enfermedad renal estén bien coordinados. El equipo de Erlanger Kidney Transplant Center incluye nefrólogos, cirujanos, enfermeros, coordinadores de trasplante de riñón clínicos, trabajadores sociales, farmacéuticos clínicos y dietistas.

El proceso del trasplante

Remisión

Primero, necesitará una remisión a nuestro centro para que se lo evalúe. Puede remitirlo su nefrólogo, responsable de enfermería o trabajador social, o puede remitirse usted mismo llamando a nuestro centro al 423-778-8067.

Fase 1

Educación/Orientación: nuestro coordinador de trasplantes se reunirá con usted para analizar la mecánica del trasplante, las pruebas necesarias y la importancia de la compatibilidad/tipo de sangre. También se analizará la importancia de encontrar un donante vivo (por lo general un familiar) como alternativa a los trasplantes tradicionales de donantes fallecidos. Asimismo, obtendrá información sobre fármacos inmunosupresores y su función en el mantenimiento de su trasplante de riñón.

Fase 2

Como candidato para un trasplante, se lo inscribirá en el registro nacional de trasplantes a través de Erlanger Kidney Transplant Center. Una vez que haya un riñón disponible para usted (ya sea a través del proceso tradicional o de un donante vivo), nuestro equipo realizará el procedimiento de trasplante y le proporcionará atención médica para evitar el rechazo del órgano. También lo preparamos para que cuide de usted mismo en el hogar.

Fase 3

Atención de seguimiento: en nuestra clínica ambulatoria, nuestro equipo lo ayudará a manejar su nuevo trasplante. A través de pruebas de laboratorio y ajustes de medicamentos, su médico puede mantener la función de su riñón para ayudar a evitar el rechazo del riñón. Alentamos la participación de la familia en su proceso de trasplante y la planificación del alta hospitalaria.